

Tribunes politiques

BIEN VIVRE Á LUNEL

L'avis des lunellois compte-t-il réellement pour la majorité ? Sinon, pourquoi démarrer les travaux de voirie rue de la Libération le 7 novembre, alors que l'enquête citoyenne se termine le 30 ? Rénover la chaussée une fois la réfection des façades, la végétalisation ou encore la démolition de l'immeuble rue Puits de la Pointe terminées, semblait être du bon sens. Nous l'avons toujours dit. En réponse à nos propos, M. Le Maire a annoncé dans le journal local au mois de janvier : « la rue de la libération ce n'est pas que de la voirie, ça arrivera même en dernier ». Tout et son contraire ! A savoir aussi que ces travaux de voirie, budgétisés en décembre 2021, passent de 400 k€ à 1,5 M€ sans raisons qui nous semblent valables. La majorité s'est engagée à ce que 100 façades soient refaites en coeur de ville d'ici la fin du mandat. Nous serons là pour juger de la réalité de cette promesse.

M. le Maire s'inquiétait, dans le journal, de l'état des finances de la ville et annonce que des choix devront être faits. Mais au détriment de qui ? Alors que la municipalité dépense en communication coûteuse, nous voyons clairement où est sa principale préoccupation. Est-ce vraiment essentiel en cette période de crise qui nous touche tous ? A l'heure où nous écrivons ces lignes, le débat d'orientation budgétaire ne s'est pas encore déroulé. Nous y reviendrons le moment venu.

Nous souhaitons, à toutes et tous, de belles fêtes de fin d'année.

D.RAZIGADE N.LEMAIRE A.HUGO
C.BARBATO